



CBR-Forum – Tombola zu Gunsten MEHRSi

Das CBR-Forum besteht seit 2002 und wie der Name schon sagt, geht es hier hauptsächlich um die Honda CBR 600. Selbstverständlich sind in diesem Forum auch andere Markenfahrer immer gern willkommen. Der Schwerpunkt des CBR-Forums ist Gemeinschaft und ein gutes Miteinander, Hilfestellung und gemeinsame Treffen.



Das diesjährige CBR-Forumstreffen fand vom 18. bis 20. Juni 2010 in Wershofen / Eifel statt. Auf der dort veranstalteten Tombola kamen 261 Euro zusammen, die das CBR-Forum an MEHRSi spendete.

Hier alle Info zum CBR-Forum: <http://forum.cbrforum.de>